



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 1 DORMITORIO

📍 Mijas Costa

REF# R4802980 – 349.900€

IBI

301 €/AÑO

Basura

77 €/AÑO

Comunidad

1140 €/AÑO



1

Dormit.



1

Baños



59 m²

Built



4 m²

Terrace

Apartamento en primera línea de playa ideal para vivir parte del año y como inversión. Disfrute de maravillosos amaneceres y puestas de sol y luna sobre el mar desde este apartamento en primera línea de playa para parejas que buscan un sitio especial.

Situado a orillas de la playa de Calahonda en Mijas Costa, en un tranquilo complejo con piscina y jardín,

este apartamento de vacaciones con vistas al mar le permite relajarse cerca del mar Mediterráneo sin las multitudes habituales. El apartamento está situado en la tercera planta y dispone de ascensor, por lo que es apto tanto para niños como para personas mayores.

El apartamento dispone de múltiples piscinas en el complejo, una de las cuales está adaptada también para personas con movilidad reducida. Además, pueden disfrutar de unos soleados paseos por los jardines comunes del complejo o por el sendero costero a los pies del complejo que conduce a los caminos peatonales de Mijas Costa, repletos de chiringuitos, restaurantes y calas de impresionante belleza.

En el interior, el amplio, luminoso y diáfano salón cuenta con TV de pantalla plana, cómodos sofás, galería directa, así como, acceso a la cocina-comedor. Tiene una espléndida galería/terraza con un comedor rodeado por todos lados de cortinas de cristal que pueden abrirse completamente en verano y cerrarse en invierno sin perder la sensación de estar en el mar Mediterráneo. Dispone de lavavajillas, microondas, frigorífico, tostadora, calentador de agua y cafetera, entre otros servicios.

Este apartamento de un dormitorio tiene capacidad para un máximo de 3 personas.

Para dormir

Dormitorio 1: El dormitorio con vistas al mar tiene una cama doble, abundante luz natural, lámparas de lectura junto a la cama y un armario.

Extra: En el salón hay 2 sofás individuales para 2 huéspedes.

Cuarto de baño

El moderno cuarto de baño dispone de cabina de ducha y WC.

Adicional

- Wi-Fi gratuito - Piscina y jardín compartidos - Lavadora - Caja fuerte de seguridad - Adecuado para niños - Adecuado para personas mayores

La piscina está siempre abierta.

Ubicación

El apartamento goza de acceso directo a la playa y está a sólo 10 minutos en coche/30 minutos a pie de otras famosas playas de arena y parajes naturales como Cabopino, Calahonda La Cala de Mijas y Dunas de Artola. Los huéspedes están a 10 minutos a pie de servicios como supermercados, farmacias, centros médicos, chiringuitos, paradas de autobús y cajeros automáticos para una estancia sin preocupaciones.

Este apartamento es ideal para los golfistas, Mijas es uno de los destinos más populares para disfrutar de este deporte y el Club de Golf Cabopino, así como el campo de golf Miraflores, están a sólo 10 minutos en coche. Aparte del golf, los huéspedes también pueden visitar el interior de Mijas y disfrutar de tranquilos paseos por el característico centro histórico enalado de Mijas. Si es aficionado a la historia o al arte, no se

pierda los numerosos museos dedicados a miniaturas, Picasso, el tradicional molino harinero, así como edificios históricos como la plaza de toros ovalada y la iglesia parroquial de la Inmaculada Concepción.

Marbella, con sus populares clubes de playa y el hermoso centro histórico, está a 23 minutos en coche y rodeada de campos de golf y otras instalaciones deportivas de fama mundial. Mientras tanto, para emocionantes excursiones con niños, Aqualand en Torremolinos, Selwo Marine Park, y Holiday World Beach club, todos están a unos 30 minutos de aquí. Para los amantes de la naturaleza, la Sierra de las Nieves, el Parque Nacional, El Caminito del Rey y la Serranía de la Ronda son los lugares perfectos para explorar. El aeropuerto internacional más cercano es el de Málaga-Costa del Sol, situado a 30 minutos en coche del alquiler de vacaciones.

